
広報 
平成21年 
（2009年） 10.1

【座間市のお知らせ】№842 市 の 人 口●128,775人（＋732人） 
　　　　　　男65,739人　女63,036人 
市の世帯数●53,556世帯（＋723世帯） 
平成21年９月１日現在（　）は前年同月との増減 

●ざま子ども議会議員の紹介（2面） 
●みんなの健康（3面） 
●犯罪のない安全で安心なまちづくり（4・5面） 
●ざまインフォメーション（6・7面） 
●子ども読書活動の推進！（8面） 

Trademark American Soybean Association 

大豆油インクを使用しています 

市
内
小
・
中
学
生
が
、
市
の

将
来
の
ま
ち
づ
く
り
な
ど
に
つ

い
て
質
問
し
、市
長
や
副
市
長
、

教
育
長
、
部
長
ら
が
答
え
る

「
ざ
ま
子
ど
も
議
会
」
を
八
月

二
十
日
に
、
市
役
所
議
場
で
開

催
し
ま
し
た
。

こ
の
子
ど
も
議
会
は
、
次
期

総
合
計
画
を
策
定
す
る
に
当
た

り
、
ふ
る
さ
と
座
間
を
担
う
次

世
代
の
意
見
を
反
映
す
る
た
め

企
画
し
た
も
の
で
す
。
平
成
十

三
年
に
市
制
施
行
三
十
周
年
を

記
念
し
て
実
施
し
て
以
来
、
今

回
が
二
回
目
の
開
催
で
す
。
子

ど
も
議
会
に
参
加
し
た
子
ど
も

議
員
は
、
市
内
す
べ
て
の
小
・

中
学
校
か
ら
推
薦
さ
れ
た
二
十

三
人
（
小
学
校
十
一
校
か
ら
各

一
人
、
中
学
校
六
校
か
ら
各
二

人
）
で
す
。

当
日
は
、
午
後
一
時
四
十
分

の
市
長
あ
い
さ
つ
に
続
い
て
開

会
し
、
一
般
質
問
、
議
員
提
案

「
ざ
ま
子
ど
も
議
会
宣
言
」
の

採
択
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
議
長

に
は
、
み
ん
な
で
決
め
た
中
学

生
が
当
た
り
、
前
半
を
高
杉
光

八
月
二
十
日
、
市
内
の
小
・
中
学
生
二
十
三
人
が
参
加

し
「
ざ
ま
子
ど
も
議
会
」
を
開
催
し
ま
し
た
。
ふ
る
さ
と

座
間
の
将
来
を
担
う
次
世
代
の
子
ど
も
た
ち
が
、
自
分
の

視
点
で
質
問
や
提
案
を
し
、
市
長
ら
が
真
剣
に
回
答
し
ま

し
た
。

担
当

政
策
課
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目
標
を
持
っ
て
行
動
し
て
い
こ

う
と
の
考
え
か
ら
、
子
ど
も
議

会
議
員
提
案
に
よ
る
「
ざ
ま
子

ど
も
議
会
宣
言
」
が
採
択
さ
れ

ま
し
た
（
左
記
参
照
）。
提
案

理
由
は
、
山
口
菜
穂
議
員
（
西

中
）
が
代
表
し
て
発
表
し
ま
し

た
。参

加
し
た
児
童
や
生
徒
か
ら

は
、「
普
段
経
験
で
き
な
い
こ

と
が
で
き
た
」、「
子
ど
も
で
も

座
間
市
の
役
に
立
て
て
嬉
し
か

っ
た
」、「
も
っ
と
私
た
ち
の
住

む
座
間
の
こ
と
を
学
び
た
い
」

な
ど
の
感
想
が
聞
か
れ
ま
し

た
。子

ど
も
た
ち
の
顔
は
、
開
会

前
は
、
緊
張
で
こ
わ
ば
っ
て
い

ま
し
た
。
し
か
し
、
最
後
に
は
、

学
校
の
代
表
と
い
う
大
役
を
無

咲
議
員
（
東
中
）
が
、
後
半
を

山
内
実
咲
議
員
（
西
中
）
が
務

め
ま
し
た
。

各
議
員
が
一
回
ず
つ
壇
上
に

立
つ
一
般
質
問
は
、
福
祉
や
環

境
、
教
育
な
ど
多
種
多
様
な
内

容
で
し
た
。「
市
内
に
総
合
病

院
の
誘
致
を
」「
道
路
幅
を
広

く
し
て
」「
勉
強
に
興
味
が
持

て
る
よ
う
な
イ
ベ
ン
ト
を
増
や

し
て
」「
キ
ャ
ン
プ
座
間
の
小

学
生
と
交
流
し
た
い
」
な
ど
、

将
来
の
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い

て
、
子
ど
も
の
視
点
か
ら
の
提

言
や
質
問
を
し
て
い
ま
し
た
。

ま
た
、
児
童
・
生
徒
が
市
民

の
一
員
と
し
て
、
今
後
、
何
か

事
果
た
し
た
安
堵
感
と
、
自
分

た
ち
の
意
見
が
活
か
さ
れ
た
市

に
な
っ
て
ほ
し
い
と
い
う
期
待

感
に
あ
ふ
れ
て
い
ま
し
た
。

質
問
や
提
言
は
、「
こ
う
い

う
考
え
方
や
悩
み
も
あ
る
の

か
」、「
こ
う
い
う
問
題
意
識
を

持
っ
て
い
る
の
か
」
と
考
え
さ

せ
ら
れ
る
優
れ
た
も
の
ば
か
り

で
し
た
。
頂
い
た
質
問
を
各
担

当
の
部
局
で
、
本
当
に
ね
じ
り

鉢
巻
で
真
剣
に
考
え
、
答
え
ま

し
た
。

平
成
二
十
三
年
度
か
ら
三
十

二
年
度
を
計
画
期
間
と
す
る
次

期
総
合
計
画
が
、
策
定
さ
れ
、

実
行
さ
れ
、
終
了
す
る
十
二
年

後
に
は
、
子
ど
も
議
員
か
ら
頂

い
た
意
見
、
提
言
が
反
映
さ
れ

た
市
政
に
な
る
よ
う
努
め
て
い

き
ま
す
。

※
子
ど
も
議
会
の
各
議
員
の
紹

介
は
二
面
に
掲
載
し
て
い
ま

す
。

（
当
日
の
議
事
録
な
ど
は
、
市
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﹈
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。）


